



## AFGS / France 2016

L'association est toujours très entreprenante avec beaucoup de communications entre les malades grâce à **la revue trimestrielle** « Ressources », **le site Internet** (remis à neuf), **la page Facebook** et **l'information par e-mail des adhérents**.

A côté du soutien aux malades, le soutien financier actif à la recherche médicale figure plus que jamais parmi nos objectifs principaux. Chaque année, nous avons à cœur d'y consacrer des fonds importants. En 2015, l'AFGS a célébré ses 25 ans et nous sommes fiers du chemin accompli.

Nous œuvrons également en parallèle avec les autres associations de l'**ISN (International Sjögren's Network)**, le réseau international. Ce réseau permet aux associations de par le monde de se soutenir et de s'informer mutuellement. Nous avons assisté à tous les **ISSS (International Symposium on Sjögren's Syndrome)** depuis 2009. Notre participation active au symposium de Bergen en mai 2015 a été une belle preuve de notre implication.

The AFGS is still very active with a lot of communication between the patients thanks to the **quarterly magazine** « Ressources », the **Web site** (brand new version), the **Facebook page** and the information given to the members through **e-mail**.

Alongside with support to patients, financial funding of medical research is more than ever one of our main goals. Each year we are eager to allow important funding to research. 2015 has been the year of the 25<sup>th</sup> AFGS's birthday and we are proud of what has been accomplished.

We are also working in parallel with the other organizations of the **ISN (International Sjögren's Network)**. This network allows the Sjögren's organizations throughout the world to support each other and to share information. We have been attending all the **ISSS (International Symposium on Sjögren's Syndrome)** since 2009. Our active participation to the Bergen symposium in May 2015 has been a proof of our involvement.